

♪ 歌声で春を呼び込む

ももいろコンサート

3月3日・4日の両日、野市町を中心に活動しているコーラスグループ「野市グリーンコール」が、市内の保育所などをめぐり、春の歌声を届けました。

今年で22年目を迎える「ももいろコンサート」。4日は佐古保育所の子どもたちと一緒に、特別養護老人ホーム「三宝荘」を訪れ、「春よ来い」や「ひなまつり」などを合唱しました。参加した約80人は一緒に歌ったり、体を動かしたり、突然現れたアンパンマンに大喜び！会場が一体となって楽しんでいました。



おいしくてヘルシー！

食生活改善推進員 各支部研修「立食会」

3月4日(水)から16日(月)香南市食生活改善推進協議会の各支部が、1年間の活動のまとめとして、それぞれに立食会を開催しました。

この研修は、各支部が考案したヘルシー料理を互いに披露するもので、交流を深め食を通じた健康づくりの食育活動につなげています。

6日に吉川市民館で行われた吉川支部の立食会では、らっきょうのちらし寿司やケーキなど、地場産品を使った料理が色とりどりに並びました。



みんな健康がいちばん！

第1回岸本地区公民館 健康まつり



2月22日(日)香我美町岸本地区で毎年行われていた公民館まつりが今年は「健康まつり」として、岸本公民館とその周辺で開催されました。

ヤ・シクリニックの田辺院長による「人生を楽しもう」と題した健康講演や健康測定機器を使った体力測定、健康ウォーク大会などのさまざまなメニューに子どもから高齢者まで約120人が参加しました。ゲームのような体力測定の機器に、子どもたちも楽しんで測定を受けていました。

焼きバナナがカチンカチン

野市小学校 羽尾炭焼き体験



2月24日(火)野市小学校2年2組25人が、体験学習として、夜須町羽尾地区で炭焼きを体験しました。

この体験は「窯入れ」と「窯出し」の工程を2日に分けて行いました。窯入れでは、炭窯に入りたい物を児童たちが自分で考えて持参。「イモは焼きイモ、バナナは焼きバナナになるかな～」などと出来上がりを楽しみにしていました。3月9日(月)の窯出しでは、真っ黒になったイモなどを見て「カチンカチンになって小さくなっちゃう」と形の変化に驚いていました。

キミを忘れない
この学校を忘れない

桜のつばみが膨らみはじめた春の日、市内各所で卒業式・卒園式が開催され、981人が学び舎を後にしました。

3/14: 赤岡中学校

3/14: 赤岡中学校

3/14: 野市中学校

3/20: 夜須小学校

3/20: 野市東小学校

平成20年度 卒業・卒園児数

3/20: 夜須小学校

学校名	卒業生数	保育・幼稚園名	卒園児数
赤岡中学校	31人	香我美幼稚園	64人
香我美中学校	56人	野市幼稚園	41人
野市中学校	178人	野市東幼稚園	21人
夜須中学校	23人	夜須幼稚園	22人
赤岡小学校	20人	赤岡保育所	23人
香我美小学校	53人	香我美おれんじ保育所	46人
岸本小学校	9人	野市保育所	49人
野市小学校	112人	佐古保育所	34人
佐古小学校	36人	野市東保育所	29人
野市東小学校	48人	夜須保育所	20人
夜須小学校	40人	吉川みどり保育所	13人
吉川小学校	13人		

3/19: 香我美幼稚園